

Lettre de lecteurs paru dans le Courrier du mardi 19 juillet 2011

## ISRAEL, REGIME LIBERTICIDE

Il existe des droits humains comme ceux du droit à la santé, à l'éducation ou au travail qui, dans leur mise en œuvre, rencontrent des contraintes économiques ; il n'en est pas de même pour la liberté d'expression qui est la signature minimale de toute société qui se veut démocratique. C'est ce minimum, tant dans l'affaire de la flottille que dans celle des militants interdits de déplacement et bloqués dans plusieurs aéroports européens, qu'Israël bafoue allègrement ; des centaines de personnes, porte-paroles de millions d'autres, n'ont pu exprimer leur opinion sur la politique criminelle d'Israël en Palestine occupée.

En ex-URSS, ceux qui ne pensaient pas bien étaient traités de fous et enfermés dans les hôpitaux psychiatriques, ici ils sont traités comme des terroristes qui mettraient en danger la sécurité du pays.

Il est vrai que la liberté d'expression est, plus que les armes, ce que redoutent tous les Régimes liberticides et l'interdiction de la manifester annonce une agonie inéluctable. Encore plusieurs victoires de ce type revendiquées par Israël et, comme à Jéricho ou à Berlin, l'effondrement de tous les murs ne seront plus qu'une question de temps.

Jacques Pous